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例 会 第１３７３回： 通常例会/小杉苑 

ソング それでこそロータリー、若者たち ：ソングリーダー 大村和宏君 

■ 会 長 報 告         松浦正秋君 

一昨日、藤枝ＲＣの例会に幹事と共に期首の挨拶

に伺いました。本年は創立３０年を迎え記念の一

年になる旨の話をしてきました。 

ロータリークラブに入って先輩から教えていた

だいたことがあります。 

３つの健康 １、自分の健康 ２、家族の健康 

３、事業（会社）の健康 

毎週開催される例会に出席し続けるために必要

不可欠のことです。 

コロナ禍で迎えた今期でありますから、クラブ計

画書の会長挨拶に事業継続計画（ＢＣＰ）の重要

性について書きました。先週から続く豪雨による

災害を目の当たりにして改めてその必要性を感

じました。自分の命、家族の命、それから自らの

事業の存続があってロータリー活動ができるの

です。日々の生活において今まで以上に意識して

いきたいと感じました。 

 

 

 

 

 

■ 幹 事 報 告         鈴木健夫君 

地区幹事交代のお知らせとご挨拶がとどきまし

た。 

第 19 回ロータリー全国囲碁大会の案内がきまし

た。 

6 月に開催されますロータリー国際大会の案内が

きました。ホームページをご覧ください。 

 

■ 出 席 報 告           村松章典君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

43／51 84.31％ 48／51 94.11％ 

 (１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○植田君○内山君○江﨑君○早川君○渡邊博君  

川口君 佐野裕君 渕脇君 

(２)メークアップ者  

飯田敏之君（藤枝）桑原茂君（榛南） 

渕脇一啓君（静岡） 

 

パーフェクト例会数 ���� 

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

４8 ４７ 1 １ 

原点回帰 



 
 

■ スマイル B O X        村松章典君 

・藤枝ロータリークラブ今年度の会長・幹事で 

おじゃましております。1 年間よろしくお願い 

します。  

藤枝 RC 玉木潤一郎会長、鈴木邦昭幹事 

・藤枝 RC 玉木会長、鈴木幹事 本日のご来訪 

 全会員と共に心より歓迎いたします。 

 ありがとうございます。    松浦正秋君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

                渡辺哲朗君 

・誕生日プレゼント有難う    朝比奈潔君 

・私及び私の家内の誕生祝ありがとうございま 

した。創立時、最年少だった私も早 63 歳 

 歳を重ねたなと実感しています。早川清人君 

・結婚記念日ありがとうございます。 

中村博史君 

スマイル累計額  ７９，０００円 

 

■ 委 員 長 挨 拶                  

小池吉久会場監督 

30 年の節目の年に

措き、本年度松浦会

長方針の「原点回帰」

に基づき、次の世代

に富澤初代会長の目

指した素晴らしい藤

枝南 RC の姿を継承

すべく、エンジョイ・ロータリーの下、毎回の例

会は改めて「品位」と「規律」を重点に運営致し

ます。 具体的には、30 年の歴史の中で一番嫌わ

れる会場監督となり、例会出席は 36 分（6 割）以

上をもって出席とし、満たない方は不参加とする。 

特に、100％出席に関係する方は充分注意して下

さい。 次に、会長挨拶以降の行事では私語を厳

に謹んで頂く。 会場監督として必要が有れば

「イエローカード」「レッドカード」も準備致し

ます。 最後に、月 1 回は指定席例会として、普

段交流する機会の無いメンバーとも話をする機

会を設けたいと思います。 

ご協力宜しくお願い致します。 

 

 

平原望クラブ

運営・親睦委員

長 

1. 基本方針 

今年度のテー

マは“原点回帰”

です。 

ロータリークラブ、そして我が藤枝南クラブ

の本質・魅力を再確認して、入会して良かっ

たと改めて心から思える例会プログラムを立

案、実行致します。 

夜間例会・会員旅行等、ご夫婦で参加頂ける

イベントは、ご夫人方にも大いに楽しみ 

喜んでいただける企画を立案・実行致します。 

２．事業計画 

・会員卓話・外部卓話は、年間テーマ“原点回

帰”に則り、メンバーみなさんのロータリー

入会当初の思いやロータリー感、それをベー

スにした企業理念・経営方針などをお話しい

ただきます。入会年次の早い方から卓話をお

願い致します。 

 来週１７日から開始致しますが、第１回目は

富澤静雄初代会長にお願い致しました。 

 本当に楽しみにしております。皆様、必ずご

出席ください。 

 ・今週の一言のテーマは、「旅行」(行って良か 

った場所、行ってみたい場所) 

・夜間例会では、我がクラブの原点である「エ

ンジョイロータリー」の理念のもと、明るく

楽しく、メンバーの連帯感を更に強固なもの

とする企画にします。 

・会員旅行は、神々が集い、古より仰ぎ尊ばれ

てきた出雲大社を訪れる旅を予定しており

ます。日本人の原点に立ち返ります。 

・今年度は、１９９１年５月２８日に我がクラ

ブが設立されて３０周年を迎える節目の年

度となり３０周年創立記念日例会が開催さ

れます。 

早川３０周年委員会委員長のもと、“エンジ

ョイロータリー”に則った、藤枝南クラブ 

らしい例会になる様に取り組みます。 

とにかく、新型コロナウィルス感染症の蔓延 

豪雨災害などによる世の中の沈滞ムード、閉

塞感を一刻も早く打破し、わが藤枝南ロータ

リークラブの原点であるエンジョイロータ

リーを謳歌することが出来るような例会プ

ログラムの立案・実行を致します。 



 
 

ご指導ご協力の程 宜しくお願い致します。 

 

 

 

中山恵喜公共イメ

ージ向上委員長 

３０周年の年に担

当させて頂くこと

になりました。一

年間よろしくお願

いいたします。 

コロナウイルス感染症の第二波・第三波も懸念が

あり、会報などが重要なツールになる場面も想定

されます。会員の皆様には紙面作成のご協力もよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

鈴木照竟会員増強・

維持委員長 

今年度の荻原ガバ

ナーは「会員増強は

最大の社会貢献で

ある」として増強を

重点目標にしてい

ます。 

藤枝南ロータリーは今年度、期首 51 名でのスタ

ートです、まとまりの良いクラブですが、更に 

絆を深めていきましょう。 

 

若林秀典奉仕プロ

ジェクト委員長 

今年度はコロナ

禍の状況を鑑みな

がらの活動となる

ため、計画を立て

にくくなってしま

ったが、ロータリ

ーの奉仕の原点である「I serve：私は奉仕する」

に立ち返り、職業を通しての社会奉仕、国債奉仕、

青少年奉仕を周年事業に絡めて活発に活動して

いきたい。 

各小委員会の予定を挙げると 

職業奉仕小委員会では工場見学、 

社会奉仕委員会ではコロナ禍の中で、できる社 

会貢献を 

国際奉仕小委員会では、国際通の内山小委員長 

の卓話 

青少年奉仕委員会では、例年開催している U10 の

サッカー大会の周年事業としてのパワーアップ

等である。 

会員の皆様のご協力とご支援、ご理解を得ながら、

押し進めていきたい 

 

鈴木寿幸財団・

米山委員長 

30 周年の節目

を迎え、本年度

のテーマであ

る「原点回帰」

に基づき、ロー

タリー財団並

びに米山記念奨学金への寄付を行うとともにロ

ータリー財団の補助金を活用した事業と米山留

学生の支援と記念式典への出席を事業計画とい

たしましたので よろしくお願い致します。 

 

 

樽井勉会計 

親睦を深め、

「大いに語り

合い、学び合い、

高め合う」の”

松浦丸”が船出

しました。 

例年より 1 回

多い”夜の親睦会”楽しみです。 

Enjoy Rotary 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

7/１7(金) 

第 1374 回 
会員卓話 小杉苑 

7/31(金)  

第 1375 回 
ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問 小杉苑 

8/7 (金) 

第 13７6 回 
会員卓話 理事会 

8/21 (金) 

第 1377 回 
財団米山委員会 小杉苑 



 
 

■ 今週の一言         加藤智之君 

昔は一人で旅する事が好きでよく行きましたが、

そんな中で“今まで行ってみて良かった所”は、

カナダのウィスラーです。4 泊くらい麓にあるウ

ィスラービレッジのコンドミニアムに泊り自炊

をしながら過ごしました。ウィスラー・ブラッコ

ムという連なる山々のスキー場を堪能しました。

そこで忘れられないのが、頂上までいく景色でし

た。ゴンドラを乗り継いで行くわけですが、途中

濃霧に包まれ天候の悪化を懸念しましたが、次第

に濃霧がはれていき頂上に着いたらその濃霧が

雲だとわかり、雲を見下ろすその絶景は圧巻の景

色でした。雲を下に見下ろす経験がなかった自分

にはすごく印象的で、時間があればもう一度行っ

てみたいと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～歓迎～ 

藤枝 RC 玉木潤一郎会長・鈴木邦昭幹事 


